



### 瀬谷ボランティアバスに国際の生徒が参加しました(11月21日~23日 釜石)

瀬谷区社会福祉協議会主催のこのボランティアバスも7回目となります。今回は8人(うち2人は普通科)の生徒が釜石へ赴き、炊き出しをしたり仮設住宅にお住まいの方々と交流をしました。また、前回に引き続き釜石高校の生徒と一緒に活動し、さらに交流を深めました。このボランティアバスで学んだことは後日「よこはま国際フォーラム(JICA横浜)」「ボラまつり(せやまるふれあい館)」で発表します。



事前学習をして当日に臨みました!



一日の行動について、打ち合わせをしています。

仮設住宅の集会所で野菜を切ったりおむすびを作ったり、また外のテントでちゃんちゃん焼き、鮭汁を作ってふるまいました。

今回参加の高校生一同! みんな仲良くなれました。



釜石駅前の「平和の鐘」

クリスマスリースとカレンダーを作りました。

前釜石社協の矢浦さん。当時の様子を講話。

ホテルで夕食。お疲れ様!

夕食後、高校生は振り返りをしました。



上のプレートの所まで津波が来たそうです。

盛の駅前で、出会った高校生に当時の様子を。

お土産も買いました! これも復興支援です。

今年の春から再開した南リアス線の勇姿!

出発前にパチリ!



窓の下にはクェートからの支援に感謝との文字が。

津波が来る前は家々が立ち並んでいました。

貸し切りで乗車中ずっと説明してくださいました。

津波が押し寄せた当時の写真に絶句。

仮設店舗でがんばっているラーメン屋さんで。

### コリアングルメフェスタ2014にボランティア参加しました!(11月16日 赤レンガ倉庫)在日韓国朝鮮人の若者が日本の若者との文化交流のために始めたこのイベント。今年は「コリアングルメ」を中心にステージやワークショップなどを行い、多くの来場者を迎えました。国際語科は4人の生徒がボランティアとして会場運営に携わりました。



朝鮮高校の生徒の皆さんとの「しゃべり場」にも参加!

会場には多くの人! パンフレット配布をしました。

スタッフの方と。会場中に美味しい匂い!

在日韓国朝鮮人の歴史が展示されていました。



アメリカ語学研修事前学習の成果が掲示されています!

カラフルで読み応えのある1年生の事前学習をご覧ください!